



Pièces	9 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	407.23
Prix	1 495 000 €

Lisieux

Maison à vendre (14100)

Niché au coeur du bocage normand dans un magnifique environnement sans nuisance, cette belle propriété équestre sur 13 hectares composés de paddocks clos de lisses en bois, vous offrira un cadre de vie unique et rare. Situé à 10mn de la gare de lisieux (direct paris) et à 45 kms de deauville, la propriété est constitué d'un manoir de 300 m2 réalisé en 2006 par la renommé société de construction volkaert, d'un logement pour le régisseur, de 11 box pour chevaux. La surface bâtie totale avec les Dépendances représente 645 m2 en comprenant les locaux techniques, remises abris et garage. La partie ...

In the heart of the bocage normand and without any nuisance, superb equestrian complex of 13 hectares closed and smoothed with manor and outbuildings in perfect condition. This property located in the town of livarot consists of a mansion built in 2006 by the volkaert construction company with 300m2 of living space, accommodation for the manager and 11 boxes. The total built surface with the outbuildings represents 645 m2 including the technical rooms, shelter sheds and garage. The main house has an entrance, a set of receptions totaling 90 m2, a luxuriously fitted and equipped kitchen of ...

IMMOBILIERE LA TOUR

108 rue de la Tour - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

